

«*Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où je suis*» - Victor Hugo

Son père Santiago, ses sœurs Patricia et Paloma, ainsi que ses oncles, tantes, cousin(e)s et ami(e)s ont la grande tristesse de faire part du décès de

# Santiago Petschen

*Infirmier à la Résidence Bon-Séjour*

qui est parti le 4 février 2023 à l'âge de 37 ans.

La famille remercie toutes les personnes qui lui étaient chères et qui l'ont accompagné pendant sa vie, ainsi que celles qui l'ont soutenu pendant ses derniers jours aux soins intensifs à l'Hôpital Universitaire de Genève.

